
 

谋画新蓝图，开启新征程 

 ——学校召开 2025 年教育事业计划编报工作布置会议 

2024 年 11 月 5 日，我校在综合楼 602 会议室召开广东省 

2025 年教育事业计划编报工作会议。郑伟光校长、陈钦副书记、

王坚雄副校长、马国勤副校长等校领导出席会议，董事会办公室、

教务处、招生办、发展规划处、人力资源处、学生处、图书馆、后

勤保卫处、资产中心、继续教育学院、财务处、发展科研质量监

控办公室等相关单位负责人参加了会议。 

会议现场 



 

会议开场，郑伟光校长着重强调了本次编报广东省 2025 年教

育事业计划的重大意义。他表示，该计划关乎学校未来的发展走向

与战略规划，各部门务必高度重视，切实做好各项工作任务的实。 

王坚雄副校长按各部门分管的领域，对编报工作提出了具体要求

与指导意见。他指出编报工作应采取以下实施步骤：首先，进行全面

的调研和分析，深入了解市场需求、行业发展趋势以及学生的实际需

求，为教育事业计划的制定提供科学依据；其次，制定详细的工作计

划和时间表，明确各部门的职责和任务，确保各项工作有序推进；其

次，加大投入力度，积极争取政府和社会的支持，为教育事业计划的

实施提供资金保障。同时，加强过程管理和监督，定期对各项工作的

进展情况进行检查和评估，及时发现问题并加以解决。最后，加强宣

传和推广，让全校师生充分了解教育事业计划的重要意义和实施情况，

积极参与到计划的实施中来。会议上，王坚雄副校长客观细致地分析

了学校的办学条件，办学规模，办学思路，为 2025 年教育事业计划

编报提出了指导意见。 

会议开场郑伟光校长发表讲话 



随后，各相关单位负责人分别汇报了本部门在教育事业计划

编报工作中的进展情况、面临的问题以及后续的工作计划。大家

踊跃发言，交流经验，共同探讨解决问题的办法与途径。 

最后，郑伟光校长对会议进行了总结发言。他要求各部门加

强沟通协作，凝聚工作合力，确保教育事业计划编报工作顺利完

成。同时，要以此次编报工作为契机，进一步明确学校的发展目

标与任务，为学校的高质量发展筑牢坚实基础。 

此次会议的召开，标志着我校 2025 年教育事业计划编报工

作全面启动。相信在学校领导的高度重视与各部门的共同努力下，

我校定能高质量地完成教育事业计划编报工作，为学校的美好未

来绘制出更加绚丽的蓝图。 

 

 

王坚雄副校长提出具体要求与指导意见 


